

Les œuvriers de la Poterie

A la Une / Gradignan / Publié le 05/02/2016 . Mis à jour le par Pa. D.



Alain Denis prépare la cuisson des créations des œuvriers. ©

Ph. Pa. D.

L'association Terre d'art et d'argile, située dans l'ancienne poterie, a pour mission de développer les arts du feu et de l'argile. Dans ce cadre...

« Les personnes qui suivent nos stages ne sont ni des stagiaires ni des élèves, ce sont des créateurs d'œuvres, des œuvriers au sens ancien du terme comme ceux qui construisaient les cathédrales. Nous avons des personnes présentes ici tous les jours pour travailler la terre » explique le sculpteur Alain Denis, responsable de la Poterie.

Unique en son genre, l'ancienne poterie de Gradignan possède deux des trois derniers fours bouteilles existants encore en France, témoins d'une histoire de la céramique en Aquitaine. Elle est devenue aujourd'hui un lieu de dynamisme de l'art de l'argile et un centre culturel et artistique qui expose des artistes de renommée nationale et internationale. Réinvesti par l'association Terre d'art et d'argile, le site revit et retrouve une deuxième jeunesse. Entrée libre, ouverte à tous.

Pa. D.

Renseignements : 05 56 87 10 84.